

CONCOURS DE DISCOURS

« Vous avez détesté le *discours de Grenoble*, ensemble imaginons 100 *discours admirables* ! »

Le collectif inter-associations de la Villeneuve de Grenoble : « Villeneuve Debout » et le Centre des Arts du Récit en Isère, avec la complicité de l'Espace 600 à Grenoble, organisent un **concours de discours**, dans le cadre du 40^{ème} anniversaire du quartier.

→ *Voir les modalités et le règlement dans le dépliant ci-joint.*

Cent discours sélectionnés par un jury présidé par Katy Feinstein (Présidente des Arts du Récit) et constitué notamment de Pierre Péju et Amazigh Kateb, mais aussi de professionnels et habitants du quartier, seront prononcés – à compter du 15 avril (date limite d'envoi des textes) - à différentes occasions (Festival Détours de Babel, Festival des Arts du Récit, fête du quartier Villeneuve), et aussi parfois de façon impromptue (marchés, brocantes,...).

Mais l'un des premiers temps fort sera proposé le **samedi 12 mai à 14h** sous le **kiosque du jardin de ville** à Grenoble.

Les organisateurs du concours et les membres du jury organisent...

UNE CONFERENCE DE PRESSE

**ce lundi 26 mars à 11h30
sous l'Arbre à palabres
au Patio, 97 galerie de l'Arlequin, Grenoble**



(Merci de confirmer votre venue par mail à villeneuvedebout@gmail.com)